
  

 
1º.- “La Cruz de los Jóvenes” peregrina por nuestra 

Vicaria. 
Se trata de la CRUZ que preside las celebraciones de las 

“JORNADAS MUNDIALES DE LA JUVENTUD”, las próximas 
serán  en Madrid, agosto de 2011. El Papa Benedicto XVI  la 
entregó a los jóvenes madrileños el Domingo de Ramos de este 
año y desde el 14 de septiembre va peregrinando por toda nuestra 
Diócesis. El domingo entra en nuestra Vicaría y el lunes será el 
día dedicado a nuestro arciprestazgo. 

Domingo 13. A las 20,00 h. acogida de la Cruz en la 
Parroquia Nuestra Señora de la Paz. Celebración de la Eucaristía, 
preside el Vicario Episcopal Don Gil González Hernán 

Lunes 14. Visita de la Cruz a los colegios de la zona (traslado 
al Colegio Nuestra Señora de Atocha – Dominicos – Sagrado 
Corazón – Salesianas) 

19,00 h. Eucaristía conjunta del Arciprestazgo en Nuestra 
Señora de la Paz.  

Martes 15.  A las 9,00 h acto de despedida. 
  
2º.- Celebración Comunitaria del Sacramento de la 

Penitencia. 
El miércoles 16 a las 8 de la tarde tenemos una “Celebración 

Comunitaria del Sacramento de la Penitencia” como preparación 
en este tiempo de Adviento a la próxima venida del Señor. 

 
3º.- “OPERACIÓN KILO”- “MERCADILLO DE NAVIDAD” 
El próximo domingo, 20 de diciembre, efectuamos la 

“Operación Kilo” extraordinaria, con motivo de la Navidad. La crisis 
actual no debe impedir que tantas personas necesitadas  celebren 
estas fiestas. 

Igualmente ese domingo para colaborar con CARITAS 
PARROQUIAL tenemos el tradicional “Mercadillo de Navidad”. AL tenemos el tradicional “Mercadillo de Navidad”. 

  
4º.- BELEN de la Basílica. 4º.- BELEN de la Basílica. 
Ya tenemos instalado en nuestro templo parroquial el clásico 

BELEN, al mismo tiempo que invitamos a visitarlo deseamos nos 
sirva para contemplar y vivir el Misterio del Nacimiento del Señor. 

Ya tenemos instalado en nuestro templo parroquial el clásico 
BELEN, al mismo tiempo que invitamos a visitarlo deseamos nos 
sirva para contemplar y vivir el Misterio del Nacimiento del Señor. 
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Se nos invita a la conversión, y la gente desconcertada, 
pregunta qué tiene que hacer. Buscamos recetas que 
ahorren el esfuerzo de creatividad. Ignoramos que el 

cambio radical  del corazón, la reorientación de la vida 
hacia el mensaje del Reino que viene hallará instintiva-
mente caminos nuevos en cada circunstancia concreta 

para expresar la transformación interior que en su vida se 
ha operado. Los cristianos debemos ser alguien que recorre 

caminos no trillados al dictado de un corazón nuevo. 



COMENTARIO A LAS LECTURAS DE HOY 
 

Domingo 3º - Tiempo de Adviento - Ciclo "C" 
(13 de Diciembre de 2009) 

  
   Las lecturas de este Domingo son una hermosa invitación a la alegría. 
Comienza con esa invitación del profeta Sofonías (3, 14-18) al pueblo: 
“Regocíjate, hija de Sión, grita de júbilo Israel, alégrate y gózate de 
todo corazón, Jerusalén. El Señor ha cancelado tu condena…”. Y, en la 
segunda lectura de san Pablo a los filipenses (4, 4-7), lleno de 
entusiasmo y de gozo en el Señor, les dice: “Hermanos. Estad siempre 
alegres en el Señor, os lo repito, estad alegres”. 
 
   Y ¿cuál es el motivo de esa alegría?... El evangelio de Lucas nos 
explica el motivo de esa alegría. Es Juan Bautista quien nos da la clave : 
“Yo os bautizo con agua,; pero el que viene que puede más que yo, y no 
merezco desatarle las correas de sus sandalias. Él os bautizará con el 
Espíritu Santo y fuego”. Pero ello exige previamente la conversión del 
corazón. 
 
   “Tres veces repite Lucas una misma pregunta formulada a Juan 
Bautista por la gente, por unos publicanos y por unos militares; ¿Qué 
hacemos?”… No le preguntan que hemos de pensar o en que hemos de 
creer. Lo verdaderamente importante es la conversión; y la conversión 
es un cambio de conducta, más que un cambio de ideas; es el tránsito de 
una situación de pecado a la justicia que exige el reino. 
 
   Y ahí es donde está la verdadera alegría del cristiano; en el tránsito de 
una situación de pecado, de egoísmo y  de extorsión a una situación de 
justicia y de verdad; a una actitud de amor incondicional ante las 
necesidades de nuestros hermanos: “el que tenga dos túnicas, que se las 
reparta con el que no tiene; el que tenga comida, haga lo mismo…”; “no 
exijáis más de lo establecido…”; “no hagáis extorsión a nadie, no os 
aprovechéis con denuncias, sino contentos con la paga”.  
 
   LA VERDADERA ALEGRÍA ESTÁ EN NUESTRA 
CONVERSIÓN DEL CORAZÓN; Y así nos preparamos para la 
venida del SEÑOR. 
 
 

http://www.parroquiadeatocha.es 
 

 

Navidad es mucho más que luces de colores y consumismo 
descontrolado. Una Navidad auténtica debe ser solidaria. Cerrar las 
puertas del corazón equivale a traicionar la Navidad. Y el misterio 
navideño se convierte en una fábula, que deja las tragedias del mundo a 
las puertas de la casa y del corazón Por eso es necesario cultivar la 
convicción de que Dios se ha hecho hombre de veras, y ha querido no 
sólo estar cerca, sino estar completamente con el hombre. Separar a 
Dios del hombre vacía de contenido al cristianismo y asesta el golpe 
definitivo a la Navidad, que se reduce así al ámbito de lo privado, a 
simple romanticismo. 

En su última encíclica, “Caritas in veritate”, Benedicto XVI da 
un  repaso a la compleja realidad de la sociedad humana, caracterizada 
por situaciones nuevas y problemas dramáticos, que la crisis actual ha 
puesto más de manifiesto. El Papa recuerda, ante todo, que “el primer 
capital que se ha de salvaguardar y valorar es el hombre, la persona en 
su integridad” (CV25) y que “sin formas internas de solidaridad y de 
confianza reciproca, el mercado no puede cumplir plenamente su propia 
función económica” (CV35). Por tanto, hay “una urgente necesidad 
moral de una renovada solidaridad, especialmente en las relaciones 
entre países en vías de desarrollo y países altamente industrializados” 
(CV49). Cuántos pueblos condenados al hambre sólo porque el único 
modelo de desarrollo permitido es el nuestro. Cuántos pueblos apartados 
de nuestra conciencia y de nuestra información sólo porque no cuentan 
en el juego de la globalización financiera… “De ahí nace el deber de los 
creyentes de aunar sus esfuerzos con todos los hombres y mujeres de 
buena voluntad de otras religiones, o no creyentes, para que nuestro 
mundo responda al proyecto divino: vivir como una familia, bajo la 
mirada del creador” (CV57) 

Sin embargo, nada de esto será posible sin la implicación 
personal de cada uno de los creyentes. Por eso hacemos nuestro el 
contenido de una nota de prensa del Consejo de Laicos de Madrid: 
“Estas fiestas de Navidad… no son fiestas del derroche ni de 
manifestaciones de lujo externo o viajes de invierno, son fiestas de la 
familia y por ello el lugar ideal es la familia. Proponemos que la 
celebraciones sean generosas y solidarias, compartiendo los bienes 
espirituales y materiales con los más desfavorecidos… haciendo una 
amable y discreta, pero efectiva, manifestación de nuestra fe hacia la 
sociedad”. Todo un reto. 

http://www.dominicos.org/predicar

